

## 2 Euro Portugal 600 Jahre Entdeckung der Insel Madeira 2019

Artikelnummer: 957790

- Gedenkmünze 2019 aus Portugal!
- Auflage: nur 500.000 Stück weltweit!



Material:	Kupfer/Nickel/Messing
Qualität:	prägefrisch (pfr.)
Auflage:	500.000
Land:	Portugal
Nominal:	2
Währungseinheit:	Euro
Jahrgang:	2019
Gewicht:	8.500
Durchmesser (mm):	25.75
Dicke (mm):	2.300

### Portugal feiert: 600 Jahre Entdeckung der Insel Madeira

Zu einem der beliebtesten Reiseziele Portugals gehört die weltweit bekannte Blumeninsel Madeira. Schon in der Antike war die Insel mit ihren beiden kleineren Nebeninseln bekannt, deren Existenz jedoch später in Vergessenheit geriet. Im Jahr 1419 entdeckte der portugiesische Seefahrer João Gonçalves Zarco die Insel erneut. In Zuge dessen besiedelten die Portugiesen auf Betreiben des Seefahrers Heinrichs die Insel. Noch heute ist Madeira für ihre Schönheiten bekannt und zieht damit auch viele Touristen in ihren Bann.

Im Jahr 2019 ehrt Portugal den 600. Jahrestag der Entdeckung der Insel Madeira mit einer **eigenen 2-Euro-Gedenkmünze** – und das sollten Sie nicht verpassen! In **prägefrischer Sammlerqualität** ausgegeben, zeigt jener detailreiche Euroschatz nicht nur die Hauptinsel Madeira, sondern auch Porto Santo und Desertars, die ebenfalls zur Inselgruppe gehören. Mit einer Auflage von **lediglich 500.000 Exemplaren** ist dieser Sammerschatz jedoch streng limitiert. Am besten also gleich zugreifen!